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Ata da Sessão Ordinária 1476 da 20ª Sessão Legislativa da Câmara Municipal de Iguaba 

Grande, Estado do Rio de Janeiro, realizada no dia 16 de fevereiro de 2016. 

Aos dezesseis de fevereiro de dois mil e dezesseis, às dezessete horas e trinta e cinco minutos, neste 

plenário Ormindo Barreto da Costa “Caboclinho”, sito a Rodovia Amaral Peixoto, Km 102, Cidade 

Nova, Iguaba Grande, Estado do Rio de Janeiro, presidida por Vantoil Martins, ocupando a 1ª 

Secretaria Bruno de Oliveira e a 2ª Secretaria Balliester Werneck. Havendo número legal de Edis 

presentes declarou-se aberta a presente Sessão Ordinária. Para abertura dos trabalhos a presidência 

convidou o Vereador Marcelo Oliveira a fazer a tradicional leitura bíblica, sendo esta: Salmo 03.  

Na sequência o 1º Secretário fez a leitura da Ata da Sessão anterior nº 1474 de 02 de fevereiro de 

2016. Em Discussão. Manifestaram-se os vereadores: Nilson Amorim  que ratifica onde se lê que 

ele pede para sair da comissão, ele não pede para sair da comissão, ele solicita que seja 

encaminhado ofício comunicando os dias das reuniões. O Edil Marcelo Oliveira solicita a inclusão 

do Requerimento nº 008/2016. Em Votação. Aprovada com as devidas correções pela maioria dos 

Edis presentes ao plenário. Na sequência o 1º Secretário procedeu a leitura das matérias do 

Expediente. Requerimento Legislativo nº 001/2016 vereador Marcelo Oliveira. Requerimento 

Legislativo nº 004/2016 vereador Alessandro Grimauth. Requerimento Legislativo nº 05/2016 

vereador Leandro Coutinho. Requerimento Legislativo nº 06/2016 vereador Miqueias Gomes. 

Requerimento Legislativo nº 07/2016 vereador Leandro Coutinho. Indicação Legislativa nº 

10/2016 vereador Marcelo Oliveira. Indicação Legislativa nº 12/2016 vereador Nilson Amorim. 

Indicação Legislativa nº 13/2016 vereador Nilson Amorim. Indicação Legislativa nº 11/2016 

vereador Marcelo Oliveira. O Edil Marcelo Oliveira devolveu o projeto nº 089/2013 que altera a 

Lei nº 728/2006 que regulamenta a cobrança da contribuição de iluminação pública. Em Discussão. 

O Edil Marcelo Oliveira assume a tribuna e discursa sobre três questões; 1º que o portal da 

transparência não funciona, dificultando o acesso aos Processos e Licitações, 2º fala sobre a 

Indicação Legislativa da Caixa Econômica sobre recursos da União para os Municípios, 3º relata 

sobre a iluminação pública, patrolamento, que esses projetos devem ser aprovados por todos os 

Edis, sugere a Comissão a fazer uma audiência pública junto com os representantes da Empresa  

Ampla para justificar as muitas lâmpadas apagadas no Município e o auto valor da taxa de 

iluminação pública cobradas mensalmente, diz que o Município está apagado, solicita a Comissão 

que intensifique o trabalho. O vereador Bruno de Oliveira toma a parte e diz que é interessante fazer 

uma audiência pública com os representantes da Ampla e a sociedade civil e sugere que nos postes 

sejam usados medidores, o Edil Marcelo Oliveira retoma a palavra agradecendo a colocação do Edil 

Bruno de Oliveira. Na sequência o 1º Secretário faz a Chamada Regimental que confirmou a 

presença de todos os Edis. Seguimos fazendo a leitura das matérias da votação do expediente. 
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Requerimento Legislativo nº 01/2016 vereador Paulo Rito. Requerimento Legislativo n° 

02/2016 vereador Paulo Rito. Requerimento Legislativo nº 03/2016 vereador Alessandro 

Grimauth. Requerimento nº 001/2016 vereador Paulo Rito. Requerimento nº 002/2016 vereador 

Paulo Rito. Requerimento nº 003/2016 vereador Alessandro Grimauth. Prosseguindo avançamos 

para a fase de Explicações Pessoais. O Edil Marcelo Oliveira assume a tribuna e discursa sobre a 

iluminação pública e fala ao vereador Bruno de Oliveira presidente da Comissão que coloque em 

votação a audiência pública o mais rápido possível junto aos representantes da Ampla, o Edil Bruno 

de Oliveira, diz que deve ser feito primeiro a reunião com esses profissionais e depois sim colocar 

em votação, o Edil Marcelo Oliveira relata que o portal da transparência falta com clareza, diz que a 

oposição é útil e que por mais que não tenha interesse ao cargo de vereador, tem o dever de cumprir 

o seu mandato até o final, acrescenta que as verbas tanto Federal quanto Estadual chegam ao 

Município e que o grande e maior desafio é converter o orçamento público em obras sociais, 

oferecendo para o cidadão Iguabense, transporte de qualidade, ruas iluminadas, merendas de 

qualidade, questiona que em 2015 houve uma compra de 4 mil lâmpadas, ele pergunta: para onde 

foram essas lâmpadas, reatores, chaves e fios? Finaliza agradecendo a palavra. Nada mais havendo 

a tratar a presidência declarou encerrada a presente Sessão às dezoito horas e trinta e cinco minutos, 

convocando os nobres pares para a próxima Sessão Ordinária, a realizar-se no dia (18) dezoito de 

fevereiro de dois mil e dezesseis, neste mesmo plenário. Para constar, eu, Raquel Félix de Almeida, 

Oficial de Atas ad hoc da Câmara Municipal de Iguaba Grande, lavrei a presente Ata, a qual vai 

assinada depois de lida e aprovada pela Presidência, Secretários presentes e por este Oficial de Atas. 

     Sala das Sessões, 16 de fevereiro de 2016. 

 

 


